

# Goblog

## Jemput Bola ke Pusat, Pj, Wako Payakumbuh Berhasil "Manjuluak" Tiga Proyek Jalan Inpres untuk Sumbar

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.GOBLOG.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.GOBLOG.CO.ID)

Aug 7, 2023 - 20:15



*Jemput Bola ke Pusat, Pj, Wako Payakumbuh Berhasil*

Payakumbuh - Berkat kegigihannya jemput bola ke pusat, Pj. Wali Kota Payakumbuh berhasil "Manjuluak" tiga dari lima proyek jalan Inpres untuk Sumatera Barat.

Sampai-sampai Wakil Ketua Komisi V DPR-RI Muhammad Iqbal kagum dengan semangat Pj. Wako Rida Ananda memperjuangkan jalan Inpres untuk di bawa ke Payakumbuh.

"Saya kagum dengan semangat dan kegigihan Pak Wali dan jajaran Dinas PUPR melengkapi dokumen untuk persyaratan jalan Inpres ini. Bahkan untuk kampung saya saja untuk tahap awal ini tidak dapat, Payakumbuh ini sangat celat dalam hal ini," kata Wakil Ketua Komisi V DPR-RI Muhammad Iqbal saat meninjau pembangunan jalan Inpres di Kelurahan Sapaku, Senin (07/08/2023) sore.

"Inshaallah, usulan Pak Wali untuk TPA dan pembangunan stadion akan terealisasi tahun depan sepanjang itu memberikan manfaat untuk masyarakat," tukuknya.

Iqbal menyebut, tujuan pembangunan jalan Inpres ini untuk membantu Kabupaten/Kota dalam pertumbuhan ekonomi masyarakat. Dan tahap awal ini untuk Sumbar ada lima titik Jalan Inpres.

"Harapan kita dengan adanya jalan Inpres ini dapat mendongkrak ekonomi masyarakat kita," ucapnya.

Ia menambahkan, Untuk tahap awal ini di sumbar dapat lima titik, di Payakumbuh 3, Lima Puluh Kota 1 dan Kota Pariaman 1.

Sementara itu Pj. Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda atas nama masyarakat dan Pemko Payakumbuh, menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Wakil Ketua Komisi V DPR RI Muhammad Iqbal atas usulannya yang telah mengalokasikan dana sebesar 17 miliar untuk pembangunan dan peningkatan 3 ruas jalan di Kota Payakumbuh.

"Kita sepatutnya bangga dan bersyukur atas perjuangan beliau mengusulkan Inpres Jalan untuk Kota Payakumbuh tercinta ini," kata Pj. Wako Rida Ananda.

Rida menyebut, di tengah keterbatasan anggaran untuk pembangunan infrastruktur, hadirnya inpres jalan ini sungguh merupakan kabar gembira bagi seluruh warga Kota Payakumbuh.

Dana sebesar 17 miliar rupiah tersebut dimanfaatkan sepenuhnya untuk pembangunan dan peningkatan kualitas 3 ruas jalan yang menjadi prioritas, yaitu di Jalan DR. Hamka di Payakumbuh Utara, Jalan Rasyid Taher di Latina dan Jalan KH. Agus Salim di Payakumbuh Selatan ini.

"Kami yakin hasilnya dapat dinikmati oleh seluruh masyarakat Payakumbuh. Hasilnya harus menjadi bentuk pengabdian kita kepada masyarakat, memberikan manfaat yang optimal, dan menjadi investasi jangka panjang bagi masa depan Kota Payakumbuh," ujarnya.

Ia mengucapkan Terima kasih kepada Bapak Muhammad Iqbal atas usulannya

yang telah memungkinkan hadirnya inpres jalan ini. Saya juga berterima kasih kepada seluruh elemen masyarakat, baik dari pemerintah maupun swasta, yang selalu berkontribusi dalam memajukan Kota Payakumbuh.

Saat peninjauan pembangunan jalan Inpres itu juga dihadiri Kepala Balai Pelaksanaan Jalan Nasional Sumbar Tabrani, Kepala Satuan Kerja Wilayah I Sumbar, Kadis PUPR, Kadis LH, Kadishub, Kadis Parpora, Camat, Lurah dan tokoh masyarakat.

Sehabis peninjauan Wakil Ketua Komisi V DPR-RI Muhammad Iqbal dan rombongan lainnya berdecak kagum saat menyaksikan Pacu Terbang Itik yang hanya bisa disaksikan di Luak Limopuluah.(\*).